

# *Ejército sirio mantiene la contraofensiva en varias provincias del país*

---



Damasco, 28 sep (RHC) El Ejército sirio rechazó ataques en varias regiones del país y mantuvo contraofensivas en las provincias de Damasco, Alepo y Hama, reportaron fuentes militares.

En áreas cercanas a la capital del país, fueron recuperados poblados en Gutta Este y en Duma, sobre todo en Rihan y Tel Kerdi, tras intensas acciones de grupos terroristas, cuyas bajas no han sido cuantificadas hasta el momento, precisa Prensa Latina.

De acuerdo con las informaciones, en Duma, a unos 10 kilómetros al noreste de la capital siria, fue eliminada una red de túneles y trincheras y se inició el desminado en zonas rurales cercanas a esas ciudad.

Sobre Alepo, las fuentes precisaron que las unidades militares tomaron el control total del barrio de Farafrah luego de desalojar a elementos de Nureddine Zanki y el Frente para la Conquista del Levante, antes Al Nusra.

Mientras en Hama, 210 kilómetros al norte de Damasco, la Fuerza Aérea intensificó sus incursiones contra las concentraciones y las sedes de los grupos terroristas que combaten bajo el mando del denominado "Ejército de Conquista".

Los bombardeos fueron efectuados contra las rutas de suministro de los terroristas en los pueblos de Atshan, Zur Tibeh, Maardes, Kibaryeh y Abu Huda, en el norte de esa provincia y desde donde intentaban proseguir ataques hacia la región sur.

Diversos analistas estiman que las organizaciones terroristas tratan de aislar desde Hama, las vías de comunicación hacia Alepo, de donde comenzaron a retirar efectivos.

Las denuncias en ese sentido, señalaron que los irregulares armados extremistas continúan recibiendo suministros en armas, municiones y hombres desde la región de Idleb, junto a la frontera con Turquía.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107047-ejercito-sirio-mantiene-la-contraoferensiva-en-varias-provincias-del-pais>



**Radio Habana Cuba**